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Más Escuelas
Nuevas obras de

remodelación fueron
inauguradas por

Ferraresi, Chornobroff y
Sierra. Las obras

millonarias se realizaron
en dos escuelas de Wilde
y una de Piñeyro. "Este es
el camino para generar

igualdad de
oportunidades", dijo

Ferraresi
Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Pensando
en futuro

Con autoridades nacionales,
provinciales y de la UNAJ,
Mussi encabezó la firma de
convenios para impulsar las

primeras obras del
Polo Agroalimentario

Sustentable El Pato 2050
Pág. 15

Faltaba Alberto
Fueron 72 horas donde la intendenta Mayra Mendoza logró
bajar a Quilmes a Axel Kicillof, a Sergio Massa, a Victoria

Tolosa Paz, y a numerosos ministros y legisladores. El
poder político a pleno apuesta al distrito quilmeño

en un año electoralmente intenso y atípico. Este
martes fue el turno de Alberto Fernández

Arranca la 'Semana de
Quilmes' plagada de
numerosas actividades

El Presidente llegó a Quilmes e inauguró el
asfalto de 24 cuadras de la avenida Santa Fe

Litza: "Hacen falta
legisladores con

coraje para seguir
haciendo cambios"

Juntos
Amendolaggine

camina a las PASO

Mayra en el Polideportivo, Martiniano fue a Solano, Pérez visitó el
Hospital de Quilmes, Randazzo apuesta al médico Degrossi, todos
ya calientan motores de cara a las PASO del 12 de Septiembre

En Modo Campaña

El "Padre Maxi" sale
a la calle en
Avellaneda y Lanús
pero como Obispo
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

HCD: Mayores Contribuyentes y Ferias

Dos sesiones
al precio de una
Una vez más, el Teatro Municipal fue escenario para que el Concejo

Deliberante pueda reunirse en tiempos de pandemia. Esta vez, los
ediles presentes se reunieron en sesión extraordinaria y ordinaria,
para aprobar proyectos de interés.
Mayores Contribuyentes
  El primer encuentro avanzó con el nuevo listado de Mayores
Contribuyentes, según el requerimiento del organismo contralor
municipal. Mientras que en ordinaria, los legisladores aprobaron una
serie de reconocimientos de deudas, la recepción de numerosas dona-
ciones, en la que se destacaron los libros otorgados por la Universi-
dad Nacional de Quilmes, la nueva reglamentación de ferias, la
prórroga de la emergencia ambiental por 180 días a partir del 30 del
junio; se creará el Consejo Asesor de las Víctimas de hechos de
inseguridad, para darle seguimiento y tratamiento a todos aquellos
afectados por los distintos hechos delictivos que ocurren en el
distrito.
  Además, se aprobó la eximición de tasas de Seguridad e Higiene
correspondiente al año 2020, entre mayo y diciembre, a las distintas
actividades como salones, salones de fiestas, hoteles, albergues,
clubes, natatorios y centros de práctica deportiva.
22 Ferias Francas con rotación en todo el distrito
  Finalmente, los concejales dieron el okey a la ordenanza que busca
regularizar la situación de las ferias francas en todo el distrito quilmeño.
Norma que contempla la existencia de 22 ferias con rotación cada tres
o seis meses, en las que sólo se podrán vender 23 rubros prees-
tablecidos y cada puesto deberá ser atendido por el titular del permi-
so.
  El responsable del puesto tendrá hasta diez faltas injustificadas;
pasado ese límite, el permiso le será retirado. Cada puesto deberá
tener una superficie determinada y un formato establecido según los
rubros específicos.
  La normativa estipula que habrá un registro de ferias francas para
que todo aquel comerciante que aspire a tener un puesto en la feria
deberá inscribirse y esperar a ser convocado para obtener un permiso.
  Y la autoridad de aplicación será la Agencia de Fiscalización y
Control de la Municipalidad y todos los puesteros de la feria tendrán
un año desde la promulgación de la ordenanza para regularizar la
situación.

"En Quilmes no queremos ser una ciudad
dormitorio de la Ciudad de Buenos Aires"

El Presidente bajó a Quilmes
e inauguró con Mayra Mendoza
el asfalto de la avenida Santa Fe
 Desde Quilmes, el pre-
sidente Alberto Ferná-
ndez inauguró junto a la
intendenta Mayra Men-
doza la obra de avenida
Santa Fe en el Oeste de
la ciudad. Acto en el que
en simultáneo se corta-
ban las cintas inaugura-
les de otras 99 edifica-
ciones realizadas en dis-
tintos puntos del país.
Obras en las que se in-
virtieron 22.008 millo-
nes de pesos.
Sobre los trabajos en Quilmes, la Jefa Comunal sostuvo: "No es meramente un pavimento. Tiene que ver

con una arteria principal que conecta el Este con el Oeste".
   "Para este gobierno municipal, provincial y nacional, no hay vecinos invisibles. Estas obras son el reflejo
de lo que vamos a seguir haciendo en nuestro municipio", remató Mendoza ante la vista del Presidente de
la Nación.
  Tras ratificar que "esta obra conecta siete barrios. Significa mucho para nosotros", la Intendenta aseguró:
"En Quilmes no queremos ser una ciudad dormitorio de la Ciudad de Buenos Aires. El Conurbano no puede
ser el patio trasero de la Ciudad de Buenos Aires. Eso es lo que queremos y tiene que ver con el modelo de
crecimiento".
Con Mayra, Fernández inauguró las obras desde Quilmes, donde se realizó la pavimentación y el
mejoramiento urbano de la avenida Santa Fe. La pavimentación de 2.400 metros de calles de tierra, reparación
de veredas y mejora del sistema hidráulico en dicha avenida, desde Donato Álvarez hasta Camino General
Belgrano, en Quilmes Oeste.
  La obra beneficiará a más de 200.000 habitantes, contó con una inversión de 551,6 millones de pesos y
permitirá mejorar la conectividad este-oeste del distrito, además de la accesibilidad de los barrios La Paz, El
Tala, Santa Lucía y Km13.
  La avenida Santa Fe tiene un valor histórico por ser un camino de más de 100 años y es considerada
Patrimonio Histórico Cultural y Natural de Quilmes.
Trabajos que forman parte de un total de 1.819 proyectos vigentes que se desarrollan en todo el territorio
nacional y abarcan obras de agua y saneamiento, de equipamiento urbano, hídricas, de mejoramiento vial
urbano, viales y de infraestructura social.
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El Papa Francisco nombró Obispo de Avellaneda-Lanús,
a monseñor "Maxi" Margni, hasta hoy segundo en Quilmes

Un gran caminador barrial: Ahora
el "Padre Maxi" sale a la calle en
Avellaneda y Lanús pero como Obispo
  El Papa Francisco nombró obispo de la
diócesis de Avellaneda - Lanús a monseñor
Margni, quien hasta ahora era obispo titular
de Stefaniaco y obispo auxiliar de la diócesis
de Quilmes.
 Marcelo Julián Margni, conocido como el

"Padre Maxi", nació el 12 de setiembre de
1971 en Avellaneda, provincia de Buenos
Aires, y desde sus primeros años vivió en
Berazategui, donde cursó sus estudios pri-
marios en la Escuela Nº 9 y sus estudios se-
cundarios en Instituto diocesano "Manuel
Belgrano", de la misma ciudad.
  Ingresó al Seminario Mayor "María Reina
de los Apóstoles" en 1992. Cursó sus estu-
dios filosóficos y pedagógicos en el Instituto del Profesorado "Espíritu Santo" de Quilmes donde en 1996
obtuvo el título de "Profesor en Filosofía y Ciencias de la Educación con orientación en Pastoral Juvenil"
y concluyó sus estudios en Teología en el Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de Quilmes “Santo
Toribio de Mogrovejo” (CEFITEQ) en 1998. El 24 de septiembre de 1999 fue ordenado sacerdote por
imposición de manos del entonces Obispo de Quilmes, el Siervo de Dios Jorge Novak svd.
  En 2005, obtuvo la Licenciatura en Teología Pastoral con especialización en Pastoral Juvenil y Catequética
en la Pontificia Universidad Salesiana (Roma). Desempeñó distintos servicios pastorales en calidad de
Vicario Parroquial de Sagrada Familia de Berazategui, San Cayetano de Bernal Oeste, San Martín de Porres
de Florencio Varela, Exaltación de la Santa Cruz de Quilmes e Iglesia Catedral de Quilmes. También fue
Administrador Parroquial de "Virgen de Caacupé" de Berazategui, Párroco de Nuestra Señora de la Medalla
Milagrosa de Bernal Oeste y Director Pastoral de Nuestra Señora de Itatí, en el barrio de Villa Mitre de
Berazategui. Además, fue Rector del Seminario Mayor "María, Reina de los Apóstoles" desde 2013 hasta
2018.
  ETuvo innumerables cargos diocesanos más, como Obispo Auxiliar de Quilmes, hasta que el 7 de agosto
de 2021 el Papa Francisco lo designó Obispo de la Diócesis de Avellaneda - Lanús.

Quilmes - Justicia

Mientras investigan el
crimen del doctor Campolo,
la familia denunció que
venden sus cosas en la web
  Este 2 de agosto, la familia del médico Vicente Campolo , asesinado
hace algunos meses en Quilmes Centro, fue avisada que por dife-
rentes aplicaciones de ventas online donde se reconocieron varias
herramientas pertenencias al galeno muerto en su domicilio el 20
de Noviembre del 2020.
  "Fue muy triste ver esas cosas para la hija; cosas que le pertenecían
a su padre y puesta en venta por una desconocida, sin embargo
cuando se la enfrentó tanto en Mercado Libre como en Marketplace
y en diferentes compra-venta de zona sur eliminó las publicaciones",
le dijo a El Suburbano un allegado a la familia.
  Se supo que la familia ya notificó a la Fiscalía de esta situación.
Recordemos que en el fuero civil hay una causa paralela por sucesión
y todavía no se han excusado.
  "Mientras tanto la única imputada del caso, la señora Andrea Monte-
gudo, a través de terceros desde el 8 de julio ha puesto a la venta
diferentes herramientas y elementos que habían sido prestadas a
Campolo o les corresponde por herencia sucesoria a los hijos",
agregaron las fuentes.
  Asimismo, piden la solidaridad para aquellos que vean herramientas
u objetos personales del médico, ya que tienen mucha historia
sentimental para los hijos y nietos.
  La familia denuncia además la lentitud de la justicia ante tantas
pruebas que fueron y son presentadas.

Preocupación vecinal: Otra vez
apareció el "arroyo de los mil colores"

Sin suerte, en el oeste quilmeño aún se
busca la empresa que viene provocando
un terrible daño ambiental en toda la zona,
mientras la preocupación vecinal va en
aumento. En la mañana de este jueves,
nuevamente un olor nauseabundo y a
óxido inundó el barrio y tiñó las aguas del
arroyo San Francisco de rojo, "aunque los
colores iban cambiando", como señalaron
los lugareños. Los principales barrios
afectados son Km13, La Sarita, Cañada
Gaete y la IAPI, donde cruza el cauce del agua, y los vecinos sospechan
que la empresa conta-minante está entre el puente de la calle La Rioja
y el puente de 12 de octubre. Y no descartan movilizarse para pedir
que no sigan arrojando efuentes tóxicos al arroyo.
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Quilmes

ATE Quilmes
conforme con el
fallo judicial que
reincorpora a
delegado gremial
ATE Quilmes notificó al munici-
pio el fallo del tribunal de trabajo
que resuelve la reincorporación
del delegado gremial del área de
Transito Claudio Salto. Junto al
gremialista se encontraba el se-
cretario General de ATE Quilmes
Claudio Arévalo, con el Se-
cretario Gremial de ATE Bonae-
rense Juan Murgia y Graciela
Veiga, miembro de conducción
del CDP, junto a gran parte de la
Comisión Administrativa de ATE
Quilmes y el cuerpo de delega-
dos.
En la Asamblea realizada se
informó la decisión de la Justicia,
donde Arévalo expreso que "es-
tamos orgullosos y muy conten-
to de que nuestro compañero
pueda volver por la puerta gran-
de a su lugar de trabajo y que
quedó demostrado, por el tribu-
nal de trabajo, que la causa era
falsa y que los y las trabajadoras
teníamos razón".
Además, aclaro que "no tenemos
rencor con ningún funcionario
ni funcionaria de este municipio
pero si le queremos dejar en claro
que no vamos a permitir que se
persiga a nadie por luchar y mu-
cho menos injuriar, manchando
el buen nombre y honor de los y
las trabajadoras, en el mismo
sentido vamos a continuar con
el proceso penal para que los
responsables de esta falsa de-
nuncia den cuenta en la justicia
por sus actos".
"Desde la Comisión Administra-
tiva le queremos agradecer a ca-
da compañero y compañera que
desde un primer momento se so-

lidarizó con esta situación, y en
particular al Cuerpo de delegados
y delegadas Municipales, Auxilia-
res de la Educación y a los Com-
pañeros y Compañeras del Hos-
pital Iriarte de Quilmes encabeza-
dos por Raul Meza que nunca
dudaron en ser parte de esta lucha,
además entendemos que este
triunfo de ATE Quilmes es un
triunfo de todos los trabajadores
y todas las trabajadoras a lo largo
y a lo ancho del País", concluyó.
Tolosa Paz desafió
a Santilli, Manes,
Randazzo y Espert
a un debate público
La primera precandidata a dipu-
tada Nacional del Frente de Todos
Victoria Tolosa Paz no dudó en
convocar a los candidatos que
disputarán las elecciones legisla-
tivas a debatir públicamente el mo-
delo de país que cada uno defien-
de, con el fin de transparentar las
plataformas electorales.
"Ellos no lo dicen públicamente,
no sabemos qué Argentina quie-
ren. Nosotros sí sabemos lo que
hicieron cuando gobernaron",
afirmó Tolosa Paz.
La invitación al debate fue dirigida
a los dos precandidatos de Juntos
por el Cambio, Diego Santilli y Fa-
cundo Manes, y también a Floren-
cio Randazzo y a José Luis Espert.
El Bicho en acción
El encargado de la parte comuni-
cación del precandidato radical,
Fernando Pérez, Ariel Domene,
tuvo su primera y lógica  actuación
en su debut post visita de Manes.
La gacetilla del acto dejó a varios
de los asistentes sin ser mencio-
nados pro propia directiva suya.
Incluso a precandidatos impo-
rtantes en la nómina. Varios se lo
recriminaron.

En dos meses asumiría
Tras conocerse la designación del
Obispo Auxiliar de Quilmes,
Marcelo "Maxi" Margni, al frente
de la diócesis de Avellaneda-
Lanús, trascendió que máximo en
dos meses podría asumir sus

nuevas funciones. Por lo que en
Quilmes-Berazategui-Florencio
Varela, ya comenzaban a pensar en
la celebración que se le rendirá.
Corriente de pecheras
La Corriente de la Militancia, que
en el distrito es conducida por Se-
bastián García, desplegó sus pe-
cheras días atrás. Con un violeta
rabioso -color emblemático de la
gestión municipal-, las pecheras
identificatorias de la Agrupación
promocionan la candidatura a con-
cejal de la secretaria de Desarrollo
Urbano y Obra Pública, Ceci Soler.
Y marca el lineamiento político con
la referencia de "Mayra Conduc-
ción". Con estas pecheras, co-
mienza a militarse la candidatura
de Soler, y de la lista del Frente de
Todos Quilmes.

La foto con
Alvarez Rodríguez
Finalizado el acto de presentación
de candidatos del Frente de Todos
en el Polideportivo Municipal, la
diputada y referente de La
Corriente de la Militancia, Cristina
Alvarez Rodríguez, no dudó en
fotografiarse con el referente del
espacio en Quilmes. Junto a Se-
bastián García, Alvarez Rodríguez
participó del acto que encabezó la
intendenta Mayra Mendoza, en la
que presentó a los integrantes de
la lista que competirá en las legis-
lativas de noviembre.

Ausentes
Llamó la atención en el acto del
lanzamiento de la lista del Frente
de Todos Quilmes la ausencia de
los concejales oficialistas Diego
Méndez y Susana Cano. Ediles
que integran el bloque del Frente
de Todos en el Concejo Delibe-
rante. Situación que generó entre
varios la advertencia de las llamati-
vas ausencias.
Más escuelas
Comienza el armado de cara a las
elecciones PASO de Septiembre.
Según se informó, la ciudad tendrá
70 establecimientos más que se
sumarán a la elección. Está
previsto que Quilmes cuente con
200 escuelas y 1337 mesas, sin
contar las mesas de extranjeros,
para las elecciones 2021. En las
últimas realizada en el 2019, en el
distrito participaron del operativo
electoral 130 escuelas.
Malestar bomberil
Fuerte malestar en el cuerpo activo
de los Bomberos Voluntarios de
San Francisco Solano. El malestar,
aseguran, se produjo en varios
bomberiles porque habían sido

convocados para recibir el
supuesto nuevo "uniforme".
Pero finalmente la única prenda
recibida habría sido una remera
de la institución, quedando las
promesas del "uniforme"
incompleta. Hecho que está
trayendo malestar en materia de
indumentaria.
Hoy Rouvier ve
a Santilli y al FdT
El candidato del PRO a 1er
diputado por la Prov de Bs As,
Diego Santilli, se impone por
45,3% al radical Facundo Manes
con el 37,7% de intención de
voto para las Primarias Abiertas
Simultáneas Obligatorias (PA-
SO), con 17% de indecisos, se-
gún la última encuesta de Rou-
vier & Asoc.
A nivel nacional, el Frente de
Todos, tiene ventajas en el total
país sobre Juntos (36,7% a 29,5%)
y en la provincia de Buenos Aires
(38,3% a 28,2%), mientras que en
CABA continua la supremacía de
la alianza del PRO y la UCR,
indicó la misma encuestadora
Ricardo Rouvier & Asoc.

El manesismo quilmeño no hace
pie, entre la interna feroz y
los problemas de comunicación
El manesismo quilmeño, que hoy tiene como jefe distrital al diputado
provincial y precandidato a concejal, Fernando Pérez Gresia, arrancó
sin dar pie con bola. Tal vez esto sea un espejo la feroz interna del
sector, que detallaremos más abajo, y los graves problemas de comu-
nicación, ya que entre otras serias diferencias, nadie le tiene confianza
al nuevo aliado del 'perismo', Ariel 'Bicho' Domene, quien maneja
justamente ese tema. A Domene, los más allegados a Fernando Pérez
lo detestan. Incluso mucho más que cuando los traicionó, eligiendo
quedarse cobrando en la gestión Molina que resignando el lugar del
grupo político al cual pertenecía.
A esta altura del asunto, el microclima político quilmeño, y parte de la
sociedad también, conoce la mansión fastuosa que se construyó
desde la función pública en Villa Ventana, y también hoy las sospechas
creen que ese dato provino de algunos de sus ex aliados, actuales
socios. Los domenistas dicen que la vendetta política estaría en
camino. Mientras tanto Domene nunca dio ninguna explicación de
esa faraónica casona frente a la montaña, con pileta y jacuzzi incluido.
A sus amigos les dijo que se trató 'de una herencia', a otros 'de un
trabajo que había cobrado su entonces mujer', también funcionaria.
  Sobre la interna dentro del manesismo de Quilmes, convertida en
una lista que pudieron ser dos, pero que gracias a la enorme muñeca
política del Petiso Pérez y algunos amigos de Provincia, fue sólo la
suya, hay que decir varias cosas.
  La relación entre los distintos sectores que conforman la lista es
mala, de desconfianza mutua, donde reina el malestar y la falta de
comunicación. Como ejemplo, mencionar que fueron varios a los que
no se les comunicó la hora exacta de la llegada de Facundo Manes a
distrito. Cuestiones que tienen como resumen que Fernando Geronés
desconfía de Oscar García, y es mutuo, y a su vez ambos no le creen
nada a Domene, a quien nadie quiere, ni Pérez, los de Pérez, y los nue-
vos.
  Del amigo José María Salustio, tercero en la lista, no hay mucho màs
que agregar que lo que ya se haya dicho en su larguísima historia
política y empresarial quilmeña. Los de Pérez defendieron su tercer
lugar e la lista de concejales en el arreglo final, "Porque va a poner
tres palos para la campaña". Cosugas agradecido.  Todo esto ocurría
cuando bochaban la lista de Maisú (precandidato a diputado
provincial), que a su vez tiene grandes diferencias con Pérez, que
todos lo conocen, per que si hay algo que resaltar es su gran capacidad
política, con la ebilidad de estar siempre pensando en el odio, mucho
más preocupado en ganarle a Martiniano Molina, que en llevar agua
para su propio molino.
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Mayra presentó la lista del FdT junto
a Kiciloff, Massa, Tolosa Paz y Gollán
  En un gran escenario se encontraban cada uno de los precandidatos a concejales y consejeros escolares
de la lista del Frente de Todos Quilmes. Nómina que fue presentada por la propia intendenta Mayra
Mendoza, quien no dudó en destacar las virtudes y capacidades de los candidatos y enumeró las numerosas
acciones que se realizaron en su gestión. Realzando la capacidad y la tarea de Cecilia Soler, responsable
de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública de Quilmes.

  Minutos antes de llegar al microestadio del Polideportivo de Quilmes Reinaldo Gorno, Mayra, junto a
Cecilia Soler y el gobernador Axel Kicillof, recorrieron una de las tantas obras de asfalto que se ejecutan
en el Oeste del distrito. A su arribo, Mayra presentó la lista de precandidatos de Todos de Quilmes,
acompañada por el Axel Kicillof; el presidente de la Cámara de Diputados de la Nación, Sergio Massa, y
los precandidatos a Diputados Nacionales, Victoria Tolosa Paz y Daniel Gollan.
  Tras un breve silencio, en el que la propia Mayra Mendoza dejó en claro que el acto recién empezaba, no
dudó en recordarle a la comunidad que "en el 2019 recuperamos el Municipio de Quilmes para ponerlo en
sintonía con el proyecto nacional de Alberto y Cristina, con el proyecto de Provincia de Axel y Verónica.
Siempre siguiendo las palabras y la guía que para nosotros es Néstor Kirchner. Néstor decía que no hay
proyecto local sin proyecto nacional, y este grupo de militantes, esta construcción colectiva que está
representada en la lista del Frente de Todos de concejales, concejalas, consejeros y consejeras, pero
también de legisladores nacionales y provinciales, decidió dar ese paso, asumimos el desafío de disputar
electoralmente y pudimos vencer al poder económico y una estructura que parecía imposible, pero
recuperamos el gobierno municipal y hoy desde la gestión de gobierno estamos trabajando".
  "Esto además sirve para poder interpelar a nuestra sociedad, hablar con nuestros vecinos y vecinas y
que no se vuelvan a confundir. Que puedan evaluar las opciones electorales por el resultado que tuvieron
cuando fueron gobierno. Que nadie se haga el distraído acá, y que no se quieran mostrar como algo
nuevo, cambiándose de distrito, el nombre de la fuerza electoral. Ellos representan y son lo mismo. Macri,
Vidal, Larreta, Santilli, Manes, Molina, Carrió, Bullrich. Representan a lo mismo y quieren volver a engañar
como hicieron en 2015", dijo.
  Asimismo, convocó a la militancia a caminar codo a codo. A defender las numerosas obras que se
realizan, el trabajo en pandemia, y no dudó en que "tenemos que estar ahí puerta a puerta, barrio a barrio.
Con el método que tenemos, de militancias organizadas, de subcomandos activos, para que cualquier del
neoliberalismo vuelva a confundir a la población. Todos sabemos lo que son ellos y las políticas de
saqueo, de endeudamiento. El pueblo sabe cuáles son las consecuencias luego que ellos gobiernan.
Dejan cientos de trabajadores sin empleo y fábricas cerradas porque no pueden afrontar los tarifazos.
Dejan a jubilados sin lo que necesitan para poder vivir. Eso dejan Cambiemos, Juntos, Macri, Santilli y
Vidal cuando gobiernan".
  "El pueblo sabe también lo que somos nosotros, lo que ponemos el cuerpo, el alma, el corazón, todas las
horas que trabajamos por el bienestar de nuestra población", señaló.
  Al marcar las diferencias y señalar que a Vidal la están escondiendo, aseguró que "ellos fracasaron como
gobierno y también como oposición porque ni siquiera acompañaron las iniciativas que le permitieron al
gobierno enfrentar la pandemia y reparar el daño que ellos ocasionaron".
  "Nos acordamos de Máximo Kirchner, quien tuvo una iniciativa junto a Carlos Heller, del aporte
extraordinario a las grandes fortunas. Iniciativas que luego se tomaron en otras partes del mundo para
que el estado tenga más herramientas. Inversiones que nuestro país necesita. Lo hacemos pensando en
que Argentina queremos construir y en qué Argentina sentamos las bases luego de la pandemia. Ese
proyecto de país solo lo puede expresar el Frente de Todos. Tenemos que seguir demostrándoles nuestra

Sigue en la página 6

El extraño cartel de Larsen candidato
Llamó la atención la aparición de un cartel que promocionaba la
candidatura para diputado nacional por CABA del arquitecto quil-
meño, empresario y ex consejero escolar, Fernando Larsen. De la ma-
no de UNIR-JUNTOS, se ve una imagen a todo color super producida
de Larsen a la vista de todo el mundo y en varias de las dos esquinas
más concurridas del centro porteño. Todo bajo el estudiado slogan
"Un CAMBIO con varios proyectos<”3.
Cabe señalar que UNIR es un partido creado por el abogado, actual
diputado y ex dirigente radical, Alberto Asseff, de fuertes vínculos
con algunos peronistas díscolos como Miguel Angel Pichetto. En su
lista 2021 de UNIR-JUNTOS estaba la promesa de una fuerte candi-
datura para el quilmeño vía acompañamiento y respaldo de
empresarios, cuestión que finalmente no prosperó. Quisieron que
Larsen firmara en el puesto 16 de la lista de precandidatos a diputados
nacionales, un lugar sin ninguna chance, por lo que no logró la rúbrica
del arquitecto ya que ese no era el acuerdo inicial.
La curiosidad frente a la aparición de este cartel hizo que El Suburbano
se comunicara con el propio Fernando Larsen, quien sostuvo: "No
soy candidato a nada, ni de los amarillos, ni FdT, ni de nadie".

Quilmes

Vuelve Guillermo Moreno a Quilmes
El precandidato a diputado nacional y ex funcionario kirchnerista,
Guillermo Moreno, estará nuevamente  presente en el partido de Quilmes
el próximo miércoles 11, donde inaugurará a las 18 horas la Unidad
Básica en 'Principios y Valores' en la zona de Quilmes Oeste (Rodolfo
López y Miguel Cané), y luego dará una conferencia de prensa en un
restaurante de Bernal Centro.
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Viene de la página 5
Mayra presentó la lista del
FdT junto a Kiciloff, Massa,
Tolosa Paz y Gollán
vocación, amor, capacidad de trabajo
para seguir transformando para poner
a la Argentina en el camino del trabajo,
la producción, que ganen todos y que
los números cierren con la gente adentro".
  "En ese proyecto nacional en el que
Quilmes forma parte, en ese proyecto
provincial que lleva adelante Axel,
estos hombres y mujeres son los que
representan esos valores esas con-
vicciones, y vamos a seguir trabajando por más obras", dijo.
  Al finalizar, Mayra convocó: "Es Vicky, es Daniel, es Axel, es Sergio, es Alberto, es Cristina. Somos todos
juntos para salir adelante. Ese es el camino, trabajando todos juntos mancomunadamente para finamente
volver a ser felices".
  Posteriormente, Victoria Tolosa Paz destacó el rol de Mayra como Intendenta en medio de la pandemia y
detalló que "nosotros somos orgullosamente bonaerenses porque sabemos lo que recibimos y lo que
hemos sido capaces de empezar a transitar en un tiempo excepcional y de pandemia. En este tiempo, en el
Congreso Nacional hubo un acompañamiento enorme a la posibilidad de reconstrucción de la Argentina.
Sin Sergio Massa y sin Máximo Kirchner en ese parlamento, hubiese sido impensado. Eso hacemos los
diputados de la Nación cuando llegamos a las bancas, transformamos los problemas en realidades, y esas
realidades se transforman cuando hay decisión política. Cuando hay claridad de lo que vinimos a transformar.
Y eso lo expresan hoy quienes gobiernan, Axel y Verónica Magario, y Alberto y Cristina".
  Al tomar la palabra, Massa no dudó en afirmarle a Mayra: "Cuanto ovario hay en esa pasión”. Para luego
resaltar las iniciativas de la Intendenta: “Esta pasión que hoy nos transmite Mayra, a pesar de todas las
que te tocaron en este tiempo, sea la pasión de aquellos que tenemos la responsabilidad de devolverle la
esperanza a los argentinos para ponerla definitivamente de pie".
  Por su parte, el gobernador Kicillof detalló las obras que recorrió junto a Mayra y destacó su voluntad y
convicción: "Necesitamos compañeros con coraje, compañeras valientes que puedan llevar adelante ese
proyecto y son estos los que en Quilmes nos van a representar, son estos los que en Quilmes nos van a
acompañar y van a acompañar a una Intendenta que es la ‘Intendenta valentía y coraje’, que llevó adelante
en el peor momento, un municipio complicado, y permitió que hubiera menos gente que sufriera esa
pandemia y ahora va a reconstruir Quilmes junto con la Provincia, junto con Alberto, con Cristina, a
reconstruir nuestra Nación".

Los concejales del Frente de Todos Quilmes
 La nómina es encabezada por Cecilia Soler, quien es seguida por Fabio Báez, Evelin Giancristoforo, Fede-
rico D'Ángelo, Eva Stoltzing, Sebastián Majo, Florencia Esteche, José Luis Contreras, Bárbara Cocimano,
Rubén Elías, Belén Marón y Mariano Casado.
Participantes
  Entre los presentes se encontraban las diputadas nacionales, Cristina Álvarez Rodríguez y Cecilia Moreau;
el diputado nacional, Leopoldo Moreau; el jefe de Gabinete bonaerense, Carlos Bianco; el ministro de
Desarrollo de la Comunidad, Andrés 'Cuervo' Larroque, y el senador provincial, Emmanuel González Santalla,
entre otros funcionarios y autoridades nacionales, provinciales y municipales.

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Radicales se entusiasman
con Manes, que recorrió el
Hospital con Fernando Pérez
  Como parte de su campaña proselitista, el precandidato a Diputado
Nacional bonaerense, Facundo Manes, visitó el Hospital de Quilmes
donde mantuvo una charla con el personal médico. Manes estuvo
acompañado por el diputado provincial y actual primer precandidato
a concejal de Quilmes, Fernando Pérez, y por el precandidato a di-
putado Provincial, Walter Queijeiro. El dirigente y neurocirujano
contó que  nació en el hospital de Quilmes y que "su padre trabajó
algunos años en el nosocomio, por lo que lo une un afecto especial".

"El Hospital de Quilmes es el lugar donde nacimos con mi hermano.
Cuando el doctor Isidoro Iriarte era director, mi papá trabajó con
el", señaló Manes, que regresó al lugar este martes 10 a grabar un
spot publicitario.
  El neurocirujano destacó y revalorizó la tarea de los médicos del
Hospital de Quilmes. Al respecto, señaló: "Primero quiero reconocer
al personal de salud; hablé con mucha gente del personal de salud.
La pandemia impacta mucho en la salud mental, la salud no es solo
física, es mental también. Y todos nos estresamos, todos nos angus-
tiamos, pero hay cinco grupos específicos que se estresan más. Y
uno de esos grupos es el personal de salud".
  "Lo que hice en el hospital fue hablar con ellos, y vi gente muy
cansada, muy estresada, muy angustiada. Me voy a comprometer, si
soy electo, a trabajar mucho en la salud mental porque en la Argentina
no se ha debatido una respuesta tan importante como la vacunación,
que es la salud mental", dijo al salir.
  En una rueda de prensa donde eligieron a que medios invitar por
precaución,  Manes explicó porque decidió aceptar la propuesta de
la Unión Cívica Radical para involucrarse en política.
  Al respecto, explicó que "vengo a sanar, vengo a curar. La Argentina
es un país estresado, con una pandemia. Yo vengo a comprometerme
porque es el momento que todos nos comprometamos; es un
momento de creer en nosotros ante el dolor que causa la pandemia,
es un momento de no renunciar a la Argentina".
  "Yo lo que veo es que muchas veces la Argentina es un paciente, y
muchos médicos se pelean entre ellos en vez de enfocarse en el
paciente. Lo que tenemos que hacer es tratar de debatir y de
intercambiar ideas, de cómo vamos a reducir la pobreza, fomentar el
empleo, prosperar, evitar que los chicos se quieran ir, crecer y tener
un horizonte de prosperidad", agregó.

"No me considera un político", dijo,
pero se mete de lleno en política
"Yo no me considero un político, soy un ciudadano que da un paso
en un momento trágico de la Argentina, y creo que la idea es debatir
que Argentina queremos, como vamos a salir de la involución crónica
que estamos todos viviendo", finalizó.
  Entre los dirigentes presentes estuvieron, entre otros, los pre-
candidatos a concejales Marcela Gago, José María Salustio y Juan
Villa y la candidata a primera consejera escolar, Daniela Conversano.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:TRABAJOestudioasesorart@gmail.com


Miércoles 11 de Agosto de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

 7

Cecilia Soler recorrió los avances de
la obra en avenida La Plata en Ezpeleta
  El Municipio de Quilmes
continúa los trabajos dedi-
cados a la puesta en valor
en la zona de la avenida La
Plata, desde Smith hasta
Florencio Varela, en Ezpe-
leta. Estos trabajos se en-
marcan en las más de 200
obras que se están llevando
adelante en el distrito en
los dos primeros años de la
gestión de la intendenta
Mayra Mendoza.
"Hoy estamos en Ezpeleta,

en avenida La Plata. Esta-
mos dando comienzo a esta obra que comprende la repavimentación de toda la avenida
La Plata, desde Smith hasta Florencio Varela. Esta obra es muy importante porque esta
avenida tiene un tránsito muy fuerte, los vecinos la utilizan muchísimo para poder
trasladarse desde el centro comercial de Ezpeleta hacia Berazategui y al centro de Quilmes;
y tiene muchísimo tránsito pesado también. Esta repavimentación histórica es muy
necesaria desde hace muchísimos años, y esperamos que mejore muchísimo la situación
de la avenida", destacó la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler.
  La obra, que tendrá una duración de un año, consta del fresado y reencarpetado de
todas las calzadas de la avenida; la repavimentación con hormigón para tránsito pesado
y con carpeta asfáltica para tránsito liviano. También se efectuará la parquización del
bulevar, se incorporarán veredas, cordón cuneta, el conducto hidráulico donde se
encuentre faltante y los nuevos sumideros también.
  Además, se construirán dársenas para el ascenso y descenso de pasajeros con sus
respectivos refugios de colectivos, y un sector de dársenas de estacionamiento. También
se ejecutarán veredas de 1.50m de ancho y se readecuará el sistema de iluminación.
  Estuvieron presentes en la recorrida el subsecretario de Obras e Infraestructura del
Municipio, Sebastián García; el director de Obras de Ingeniería, Alan Yaneff; la directora
general de Arquitectura y Proyectos, Lucía Cosoy, y la concejal, Eva Mieri.
Trabajos en el ex Dispensario
  El Municipio de Quilmes informó que este sábado comenzaron los trabajos de
readecuación eléctrica en el  Instituto Municipal de Salud y Medicina Preventiva Dr.
Ramón Carrillo (ex Dispensario), ubicado en Islas Malvinas y Marcelo T. de Alvear, en
Quilmes Oeste. Estos trabajos se enmarcan en las más de 200 obras que se están llevando
adelante en el distrito en los dos primeros años de la gestión de la intendenta Mayra
Mendoza.

Martiniano Molina volvió
a Solano, ya de cara a las
PASO contra el radicalismo

Martiniano Molina, precandidato a diputado provincial por 'Juntos', visitó San
Francisco Solano junto a los precandidatos a concejales locales. Por segundo sábado
consecutivo, el ex intendente continuó recorriendo las distintas zonas del distrito y
charlando con los vecinos, quienes movilizados por su presencia, le acercaron sus
principales inquietudes.

  Molina, quien competirà en las PASO contra el radicalismo que lleva a Fernando Pérez
Gresia como cabeza de lista, expresó: "Los vecinos mayormente plantean su preocupación
por cuestiones referidas a los crecientes casos de inseguridad y a lo difícil que les
resulta hacerle frente a los costos diarios, debido sobre todo a que la mayoría de ellos
perdieron sus trabajos como consecuencia de las medidas de cierres y prohibiciones
tomadas por la nación y la provincia durante la cuarentena. La cara de la gente refleja el
cansancio y la necesidad de volver a creer en un Estado que deje de 'asistirlo' y le
devuelva la dignidad", afirmó.
  Molina estuvo acompañado por Ignacio Chiodo, primer precandidato a concejal de
Quilmes, quien recogió innumerables pedidos vecinales que serán planteados
prontamente en el recinto del Honorable Concejo Deliberante. "La preocupación de los
comerciantes solanenses es mayormente la casi nula presencia policial y las situaciones
de robos y arrebatos que sufren a diario. El oficialismo ya no tiene argumentos para
sostener lo que dice. Caminar y escuchar a la gente es el gran desafío", concluyó
Chiodo.
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Bisturí en mano, el reconocido médico quilmeño, Fernando
Degrossi, se le anima a la política de la mano de Randazzo
  Fernando Degrossi es un reconocido traumatólogo quilmeño desde hace varias décadas, además su grado de conocimiento mediático ascendió notoriamente al estar durante más
de 20 años como al frente del plantel médico del equipo de fútbol del Quilmes Atlético Club. Sin demasiados contratiempos, parecía todo encaminado en su vida, hasta que el bichito
de la política le picó…
  Hoy de la mano de Florencio Randazzo es el primer precandidato a concejal del sector, encabezando la lista ‘Vamos con Vos”, una de las dos nóminas que el ex ministro de
Transporte de la Nación tiene en Quilmes.

- Fernando, sos una persona que viene de la actividad privada, con una trayectoria como
médico destacada en la ciudad, te conoce mucha gente del ámbito deportivo, del ámbito
social, y ahora volcado a la arena política ¿Qué fue lo que te decidió involucrarte en esto
que es tan difícil, tan complicado para un tipo que podría estar tranquilo con lo que venías
haciendo?
- Al margen que yo laburara acá en Quilmes en la parte privada, mitad actividad mía es
privada y la otra mitad pública, porque trabajé y sigo trabajando para la Ciudad de Buenos
Aires, para el Hospital Argerich desde hace 38 años. Siempre me gustó la vocación del
hospital público y me decido incursionar en política por un ofrecimiento de Carlos
Rojas, a quien conozco hace muchísimos años, y a través de él hice contacto con Ángel
Abasto, y que en su momento dijeron que estaban buscando en Quilmes una persona
reconocida, al margen si tiene o no trayectoria en la política. A mí me gustó la propuesta,
me interesó, le dediqué muchos años a la medicina porque es una profesión que absorbe
mucha cantidad de tiempo, pero como ahora estoy en la medicina en un cargo más de
conducción y de gestión en el hospital Argerich ya no te lleva tanto tiempo como cuando
estaba en la trinchera o en la primera línea de batalla.
- ¿Qué fue lo que te gustó de involucrarte con el distrito?
- Soy quilmeño, mi vida la transité en Quilmes. Nací en el Hospital de Quilmes, vivo en
acá, y traté y trato siempre  desde mi pequeña posición darle una mano a esta ciudad que,
si bien tiene cosas muy lindas, en otras se podrían hacer un montón de cosas más.
- ¿Cómo ves a Quilmes hoy?
- Lo veo a Quilmes con la mayoría de los problemas que tienen todas las ciudades de la
Argentina, más una ciudad grande del Conurbano Bonaerense, y ahí hay un tema en el
cual yo me involucro y hablo un poco más que otro que es salud. Y creo que la salud en
Quilmes necesita por ejemplo de un hospital moderno para ofrecerle al vecino. Para mí,
si bien lo fundamental es tener una casa para un trabajador o para un estudiante,
alimentarse bien, porque vos podes dar la mejor salud del mundo, pero si esa persona no
está bien alimentada o no está protegida, su salud se va a ver resentida, es imposible que
alguien pueda absorber ningún tipo de educación o pueda ir en condiciones óptimas a su
trabajo. Por eso para mí es fundamental una casa y una buena alimentación, y de ahí
arrancamos con la educación, porque si vos tenés una casa donde vivir y alimentación, ya
el gasto en salud no va a ser tanto, porque vos vas a enfrentarte con gente con un estado
nutricional mucho mejor. Hoy en día el 52% de la gente está en la pobreza, y eso es
inadmisible en un país como la Argentina con todo lo que produce en cuanto a alimentos.
Podríamos estar mal en otras cosas, pero no en nutrición. Y en la educación también. Yo
estudié en la escuela pública y en mi época la escuela pública era mejor que la escuela
privada. El nivel que salía un estudiante secundario de un Quinto Año del Colegio Nacional
o el Normal de Quilmes era mucho mejor que cualquier otro colegio privado de la zona.
- ¿Desde tu banca de concejal pareciera ser que tus primeros proyectos van a estar
encarados al tema sanitario…
- Personalmente, mi intención es esa. Después, si llego a tener la suerte de estar,
veremos cuáles son las necesidades del distrito. Yo creo que, como personal de salud,
donde más puedo ayudar es en ese aspecto.
- En esta elección hay dos sectores que polarizan la elección, ¿cómo se rompe ese cerco?
- Te voy a dar un ejemplo para ver si la gente entiende desde el punto de vista de mi
profesión. Yo puedo tener para hacer una cirugía dos técnicas quirúrgicas distintas.
Pruebo una y no me funcionó; tres, cuatro, diez, cincuenta veces. Pruebo la otra y no me

funcionó. Y tengo una tercera
vía ¿qué digo yo? Uno de los
partidos mayoritarios tuvo sus
problemas, y probamos otro, y
también los tuvo. Nosotros le
estamos ofreciendo algo en el
medio. Está en la gente creer o
no, y en darnos el apoyo para
demostrar si realmente pode-
mos hacer un cambio en la po-
lítica, especialmente en Quilmes.
- ¿Por qué Florencio Randazzo?
- Primero,es una persona que
tiene un antecedente muy
importante en gestión. A su vez,
tiene gestión y política, que es
lo más difícil de todo. Porque
vos podés conseguir gente
muy política, pero con poca
gestión. Y podés conseguir
gente con mucha gestión, pero
con poca política. Yo creo que
Randazzo tiene de las dos
cosas. Política lo demostró
porque estuvo en un partido
mayoritario por muchos años,
y gestión lo demostró porque
los cargos que ocupó, el DNI,
pasaporte, la SUBE, los trenes,
son todas cosas que necesitas
gestionar y él creo que fue una
de las mejores cosas que mejo-
res se gestionaron en los últi-
mos quince años en la Argentina.
- ¿Qué te dicen tus colegas médicos y que te dice la gente del club Quilmes, por ejemplo,
donde estuviste más de veinte años trabajando ahí?
- Uno no le tiene que tener miedo a las cosas nuevas. Yo personalmente siempre trato de
hacer cosas nuevas, de reinventarme, y tengo una forma de ser y una educación que
cualquier trabajo o situación que me la tomo, tomo la responsabilidad, la hago con la
máxima dedicación y con lo mejor que puedo dar de mí, y eso es lo que voy a hacer si
realmente me toca entrar en la legislatura de Quilmes. De los lugares que estuve, la
gente que me conoce sabe cómo soy. Saben que soy una persona que me adapto a todos y
que quiero gente al lado mío que trabaje y que se sacrifique por los demás y que el bien
sea para todos. No para uno, ni para pocos, sino para todos.
- Entrás al quirófano ¿y cómo imaginas este nuevo desafío?
- Es como entrar a un quirófano con una patología que para tener éxito en la cirugía hay
que usar el bisturí lo más profundamente posible. Esa sería la idea...
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

La quilmeña candidata a diputada nacional,
Maru Sotolano, camina el Conurbano:

"Los bonaerenses están
muy angustiados"

La dirigente quilmeña María Sotolano, precandidata a diputada
nacional por la provincia de Buenos Aires viene caminando fuerte el
conurbano bonaerense llevando la propuesta de Diego Santilli. En la
semana pasó por los distritos de Ezeiza, Brandsen, Moreno y Quilmes.
La precandidata de Juntos por la provincia de Buenos Aires, recorrió
junto a los distintos precandidatos de las listas acompañando y
colaborando con los armados locales.
  En Ezeiza, Sotolano apuesta junto a Jorge Macri al posicionamiento
de Carlos Casero, un referente conocido en la ciudad. Junto a él reco-
rrieron el centro de Tristán Suarez y Ezeiza llevando el mensaje de Die-
go Santilli para la Provincia.
   Durante su recorrida por Brandsen, participó de una charla sobre
educación con docentes de la ciudad en compañía de los precandi-
datos locales, Jorge Espinosa y Claudia Cienfuegos, quienes hablaron
sobre la necesidad de renovación que necesita ese distrito.
  Al respecto María Sotolano afirmó: "Nuestros jóvenes están atrave-
sando situaciones muy complejas en materia educativa, hay un claro
retroceso en el aprendizaje. Lo psico-emocional es lo más preocupante
que los docentes están detectando en los jóvenes, la angustia del
encierro, de la falta de seguimiento en miles de casos de niños niñas
y adolescentes que necesitan contención es algo de lo que nos va a
costar recuperarnos si no abren las aulas y dan acompañamiento
psicológico y emocional para poder ayudarlos, la escuela no es sólo
aprender el contenido, sino vincularse desde la escucha y el abrazo
que miles de chicos hoy lamentablemente no tienen".
  En Moreno, la precandidata acompañó el lanzamiento de la lista local,
junto a Leo Coppola
En Quilmes
 En el partido de Quilmes, Sotolano acompañó a los precandidatos
locales: "Los vecinos piden a gritos soluciones al estado municipal que
está ausente, se sienten abandonados por el gabinete de la intendente
y lo que percibimos en la calle es inseguridad, falta de acompañamiento
a los comercios y servicios públicos muy deficientes". En su paso por
recorridas con los candidatos locales también caminó con Santilli,
Graciela Ocaña, Martiniano Molina y los precandidatos locales Ignacio
Chido, Patricia Caparelli y Gabriela Gómez.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

355 Aniversario

Arranca la 'Semana de Quilmes' plagada de actividades de todo tipo
El Municipio de Quilmes informó que a partir del sábado 14 de

agosto, se llevará adelante la 'Semana de Quilme's, con motivo
de los festejos por el 355º aniversario de la creación de la ciudad,
que incluirá distintas actividades recreativas, culturales y de-
portivas para toda la familia.
 • En este marco, el sábado 14, el domingo 15 y el lunes 16, se
implementará en los centros gastronómicos de Quilmes y Bernal
el "Menú Aniversario", que durante el mediodía y la noche, con-
tará con platos clásicos a precios especiales en los restaurantes
adheridos, que contarán con un afiche identificatorio.
 • A su vez, el sábado 14 será una jornada cultural. Por un lado,
con Turismo Histórico, cuya actividad será una caminata y visita

guiada por los clubes emblemáticos de La Ribera, en los que se recorrerá historia y presente
del Círculo Universitario de Quilmes (CUQ -desde las 10 horas-), el Pejerrey Club (a las 11) y
el Club Náutico (a las 12.15). La cita es a las 9.45, en la puerta de ingreso al CUQ, ubicado en
la avenida Cervantes 1345 esquina calle 27, en La Ribera de Quilmes. El cierre de la actividad,
a las 13, contará con foodtrucks y música, en la rotonda de Otamendi. Por consultas e
inscripción, comunicarse con el WhatsApp al 11-5014-0452.
•  Por el otro, ese mismo día, a partir de las 20, en el Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes
Centro), se podrán ver las presentaciones del Ballet Municipal de Quilmes; el Ballet "osotros
los de América"; Takiri (música originaria); Alberto Iriarte; Payadores versus Raperxs, y a
Marcelo Miraglia, con folclore tradicionalista.
• En tanto, el domingo 15, desde las 15, se realizará una Bicicletada Familiar, sin inscripción
previa, cuyo punto de partida y llegada será el Parque Lineal de Don Bosco, en la intersección
de Illia y Caseros, realizando un circuito por la zona (Barrio Parque, Plaza del Maestro y
Caseros, entre otros). Allí también los foodtrucks esperan por los y las participantes y
vecinos y vecinas que se acerquen al lugar.
•  Mientras que el lunes 16 y el martes 17, se disputará la Copa Ciudad de Quilmes, en la que
los dos clubes de fútbol más emblemáticos de la ciudad, Quilmes y Argentino de Quilmes,
volverán a encontrarse después de muchos años.
•  En esta ocasión, y por primera vez en la historia por un trofeo en juego, se jugará el clásico
femenino entre Cerveceras y Mates. Será el lunes 16, a las 15, en el Estadio Centenario. •
Mientras que el martes 17, en el mismo horario y escenario, será el turno de los varones.
Teniendo en cuenta que el público no puede asistir al estadio, ambos partidos podrán seguirse
en vivo a través de la plataforma TyC Sports Play.
•  Finalmente, el miércoles 18, desde las 20, en el Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes
Centro), en el Espacio INCAA, se podrá ver el film "Yo soy. En busca de la identidad biológica".
Documental y conversatorio con el sociólogo y docente quilmeño, Matías Penhos.
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Vehículos eléctricos en la ciudad de La Plata:
La empresa Enel X instaló un cargador vehicular
  En el X inauguró una colonina de carga para vehículos eléctricos en la puerta del edificio
del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos provincial, en La Plata. Es el primer equipo
instalado en un edificio público del país, gracias a un acuerdo suscripto con las autoridades
provinciales. Este hito es parte del trabajo que la empresa y el Ministerio vienen realizando
en conjunto y que incluyó la iluminación con equipos led de Enel X en tres Unidades
Penitenciarias de la Provincia: Lomas de Zamora y Florencio Varela.
  "Estamos trabajando muy fuerte en la Provincia tanto en iluminación como en
infraestructura de carga de última generación para ir hacia un modelo de ciudad inteligente.
Este nuevo paso que logramos en conjunto con el Ministerio nos permite avanzar en ese
rumbo, con foco en la eficiencia energética y en el cuidado del medio ambiente. Resaltamos
la importancia de haber instalado el primer cargador en un edificio público del país",
remarcó Juan Erize, responsable de Enel X. Por el Ministerio estuvo presente Santiago
Avila, de la Dirección de Asuntos Jurídicos.
  Este nuevo punto de carga se suma a la red que la empresa viene desarrollando en toda
el área de concesión, y que incluye otros cinco puestos en diferentes estaciones de servi-
cio y otros tres en edificios de Enel Argentina.
  En relación a las luminarias Enel X instaló este año equipos de alta potencia en la zona
exterior de la Unidad Penitenciaria 42 y también en la 23, ambas en Florencio Varela, y en la
UP 40 de Lomas de Zamora. El objetivo es mejorar las condiciones de iluminación y con-
tribuir a la eficiencia en su consumo de energía. Esta acción forma parte de un proyecto

consiste en proveer, instalar y adecuar la red externa de iluminación de seis cárceles.
  Enel X es la línea de negocios global de Enel dedicada al desarrollo de productos
innovadores y soluciones digitales en sectores donde la energía está mostrando el mayor
potencial de transformación: ciudades, hogares, industrias y movilidad eléctrica, con más
de 180.000 puntos de carga de vehículos eléctricos públicos y privados disponibles en
todo el mundo.

"Las autoridades nacionales nos
escucharon e hicieron propias nuestra
voz y la de los vecinos de Avellaneda
al reglamentar el DECRETO 311/2020"
Así lo afirmó el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, al manifestar su alegría tras conocerse

la Resolución del Ministerio de Economía N383/2021 (RESOL-2021-383-APN-MEC) mediante la cual se
reglamenta el artículo 8 del Decreto 311/2020, estableciendo que, "… las empresas prestadora del servicio
público de distribución de gas por redes deberán otorgar a los usuarios y a las usuarias residenciales y no
residenciales beneficiados por los cortes de servicio establecidos en el Decreto 311/2020, planes de
facilidades de pago de hasta TREINTA (30) cuotas iguales, mensuales y consecutivas, para cancelar las
deudas que se hubieran generado durante el plazo de vigencia del citado decreto; sin perjuicio que el
usuario, o la usuaria puedan solicitar fehacientemente ante la Prestadora su cancelación con anterioridad
y/o menor cantidad de cuotas".
  Esto significó un arduo trabajo y compromiso, desde la Defensoría del Pueblo ya que se escuchó a los
vecinos que nos hicieron notar la problemática que se les presentaba al querer suscribir planes de pago por
deudas de gran monto y al acercarse a la Empresa se encontraban con que la cantidad de cuotas y los
intereses que se aplicaban imposibilitaban acceder a ellos, permitiéndonos la posibilidad de dirigirnos a las
autoridades nacionales y solicitarles se tuviese en consideración lo planteado y se actuase en consecuencia.
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Avellaneda: La Comuna
instaló una alarma
comunitaria en Wilde
La jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, realizó la ac-

tivación de una nueva alarma comunitaria barrial, la cual tiene como
objetivo otorgarles a las y los avellanedenses una mayor seguridad
en cada zona del distrito.
  Esta alarma se activa gracias a una aplicación descargable para
celulares y genera una alerta sonora, que además es controlada y
respondida desde el Centro de Monitoreo municipal.
  Durante la reunión con los vecinos allí presentes, Sierra destacó:
"Mediante esta estrategia, nos acercamos y generamos confianza en
cada uno de ustedes. Estamos felices de poder contribuir".
  Del encuentro también participó la secretaria de Seguridad
Ciudadana, Mónica Ghirelli.
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